

就任の あいさつ



朝霞市長

富岡 勝則



皆さん、こんにちは。

さる2月24日に執行されました朝霞市長選挙におきまして、市民皆様の温かいご支援と各方面からの力強いご協力を賜り、3期目の市長として引き続き市政のかじ取り役を担わせていただくこととなりました。私にとりましては、大変光栄なことであるとともに、3期目に課せられた責任の重さを改めて胸に刻み、皆様からお寄せいただいた信任と期待にお応えしなければならないという使命感で身の引き締まる思いであります。

さて、わが国では昨年末に誕生した新政権において「アベノミクス」と呼ばれる経済政策により、国の総力を挙げて日本再生への道を踏み出しております。

この政策により景気回復への期待感が高まっているものの、将来に対する不安感 は依然として拭いきれていない状況にあります。しかし、どのような状況にあっても、私たちは将来に夢を描きながら前進していかなければなりません。

私は、このたびの市長選挙において、「笑顔に出会うまち・朝霞」をスローガンに「いきいき朝霞宣言」を行い、アクションプランとして、「3つの約束」をいたしました。

- ① 市民の命と暮らしを守る……子どもからお年寄りまで 安心安全なまち
- ② 子どもたちの健やかな成長……子育ての喜びを感じるまち
- ③ 未来の朝霞へつなげる……市民みんなの笑顔でつくるまち

これからの4年間、市民の目線に立った信頼される行政運営を推進し、「3つの約束」の実現に向けて全力を傾注する決意でございます。

今後とも市政に対する皆様の温かいご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。就任のご挨拶とさせていただきます。